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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Lichte begrüßt die etwa 20 erschienenen Zuhörer*innen und bittet um Wortmeldung. 

Frau Tanja Böttcher, Vorsitzende des Schulelternbeirates der Fritz-Reuter-Schule,  wünscht 
eine Aussage zum aktuellen Sachstand im Hinblick auf die Optimierung der Schulkinderbetreu-
ung an der FRS. Frau Käckenhoff geht kurz auf die Fragestellungen zu „Spatenstich neue Schul-
mensa“, „Interimslösung“ für Mittagsversorgung sowie „zusätzliches Personal“ ein. Verwaltungs-
seitig erfolgen derzeit Abstimmungsgespräche zu den weiteren Planungen mit der Schulleiterin 
sowie dem Träger des Betreuungsangebots an der FRS. Eine Einbeziehung der Elternvertretung 
und Vorstellung der Maßnahmeplanung erfolgt, sobald erste Ergebnisse vorliegen. Auf Nachfrage 
von Frau Vivien Philipp zur „Containerlösung“ weist Herr Brede auf den von der Fraktion Bünd-
nis 90/Die Grünen eingereichten Antrag hin, über den unter Tagesordnungspunkt 9 zu beraten 
und entscheiden ist. 
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